

女子ソフトテニス部

部活では、たくさん迷惑をかけた... 先輩方と過ごした毎日... 先輩が抜かれ、まだ不安な事もたくさんあるけれど、チームみんなで協力して頑張っています。

男子ソフトテニス部

先輩のプレーは、迫力やカッコよさ、強さがありました。また、先輩のおかげで、秋には県体に行くことができました。先輩は、多くの思い出を残してくださいました。

野球部

先輩方は、練習や試合の時、ムードメーカーになってチャンスに導いてくださいました。これからは、二年生が中心となり、みんなが一つになり、一生懸命に練習や試合を取り組めます。

サッカー部



二年生は、個性的な部員が多く、三年生に迷惑をかけてばかりいました。三年生のおかげで良い経験をさせていただきました。ありがとうございます。

ソフトボール部

先輩の、いつも堂々としている姿がとてもカッコ良かったです。

女子バレーボール部

試合でもわかりやすく指示を出してくださって、頼りがいのある先輩でした。先輩が抜かれ、まだ不安な事もたくさんあるけれど、チームみんなで協力して頑張っています。

男子バレーボール部

先輩方との厳しい練習の毎日、良い経験として後輩たちとともにバレー部を盛り上げていこうと思います。苦しかったこと、楽しかったこと、いろいろありますが、どれも良い思い出です。

陸上部

先輩方は、動きづくりや補強運動など、大切なことをたくさん教えてくださいました。他にも、中野駅伝の先輩方の走りやその頑張り、忘れられません。

男子卓球部

僕たちにサーブの仕方や種類を教えてください。

男子卓球部

僕たちにサーブの仕方や種類を教えてください。

後輩からのメッセージ

女子バスケットボール部

私たちは迷惑をかけてばかりでしたが、いつも優しく教えてくださり、ありがとうございます。次は、私たちが後輩たちを引っ張っていきます。まだまだ責任感が弱く、くだくだになると感じます。だから、みんなと声を掛け合って頑張っていきます。

男子バスケットボール部

三年生との練習は、いつも楽しかったです。時々厳しい声掛けをしてくださった時もありました。試合では、最後まであきらめない気持ちで伝わってくるプレーがたくさんあり、一緒にやってきて良かったなと思いました。

美術部

いつも優しく、気さくに接してくださいました。先輩たちの作品は、どれも素晴らしいです。教えてください。来年は口ポットコンテストで優勝したいと思っています。

技術部

この一年間は、僕たちを引っ張っていつてくださり、ありがとうございます。大変なご苦労があつたと思います。今度は、僕たちがみんなを引っ張っていきます。

男子卓球部

僕たちにサーブの仕方や種類を教えてください。

卒業生の保護者からの声

◆出会い、経験を大切に

皆さん、卒業おめでとうございます。入学前は、学校になじめないだろうが、友達ができるだろうが、と私の方で、不安でいっぱいでした。入学式での、先輩方のあの体育館中に響く歌声に驚き、感動し、息子がこんなに歌えるようになるだろうか、とまた不安になると同時に、この歌声をこれから三年間、聞くことができることに、しみにもなりました。親の心配をよそに、学校生活は充実したものとなったようで、毎日、勉強、スポーツと頑張っている子供を見て、大成館中学校に行つて良かったと思いました。

◆「一生懸命はプラボー」に感動・感謝

体育大会、合唱コンクール、文化祭、三送会。etc. 先輩の姿に憧れ、追いかけて、後輩に伝統を引き継いで、思春期の多感な少女が全員一丸となって全身全霊で打ち込む姿は、毎回鳥肌が立ちました。一人一人の力が共鳴し合い、大きなエネルギーの渦になりました。感動のあまり、魂が震えました。本番を迎えるまでに、泣いて、怒って、ぶつかって、それから回結して形にできたのは想像できます。貴重な経験です。失敗することを恐れないで下さい。やりきった思い出は財産です。

◆最後に、先生方が体当たりで向き合つた覚悟に器の大きさを感しました。

大成館に在学させてもらえたことを保護者として誇りに思います。ありがとうございます。

編集後記

発行にあたり、多くの方に協力いただき、広報部一同感謝申し上げます。今回も子どもたちの一年の成長と頑張る姿が伝わるように、写真を多く使用しました。わからないことはわかりで変でしたが、役員一同楽しく作成することができました。一年間ありがとうございました。